

Fête de la Chandeleur

La présentation au Temple

Dans le mot Chandeleur, on entend "chandelle", un mot qui évoque la lumière. Lors de cette fête, on se souvient de la rencontre entre Syméon et Jésus. Au Temple, Syméon reconnaît l'enfant Jésus comme le Sauveur, la lumière des nations. À la Chandeleur, on mange des crêpes car avec leur forme ronde et leur couleur dorée, elles ressemblent au soleil qui nous donne la lumière !



Méditons la Parole ! dans l'évangile selon saint Luc, chapitre 2, versets 22 à 32

Une prière pour le soir

Aujourd'hui, avec l'évangile de Luc, nous fêtons la présentation de Jésus au Temple. 40 jours après sa naissance, ses parents, Joseph et Marie viennent présenter Jésus au prêtre pour le faire bénir selon la coutume juive.

Toi aussi, tu as peut-être été présenté par tes parents à la communauté chrétienne auprès d'un prêtre dans une église quand tu étais petit. Comment appelons-nous cette fête ?

Celui qui reçoit Jésus, c'est Syméon, un vieil homme qui aimait très fort le Seigneur et priait beaucoup. Toute sa vie, il a servi Dieu fidèlement et attendu le jour où il verrait son Sauveur, Jésus.

Connais-tu quelqu'un qui aime Jésus comme Syméon et qui sert Dieu et prie souvent à l'église ou à la maison ?

Alors lorsque Syméon voit Joseph et Marie avec l'enfant Jésus, il est très heureux et il le bénit en disant une très belle prière qu'on appelle maintenant "le cantique de Syméon".

L'attitude de Syméon et sa prière nous montrent ce que veut dire « se consacrer à Dieu » : cela signifie faire une place à Jésus dans notre vie en priant avec fidélité, en l'attendant avec patience et en nous réjouissant quand il vient à notre rencontre.

Et toi, est-ce que tu pries le soir avant d'aller dormir ?

Que dirais-tu de prier chaque soir le cantique de Syméon ?

Frère Alexandre, op.

Nous te proposons de t'unir par la prière à toutes les communautés religieuses qui chaque soir, lors de la prière des complies, la dernière prière du jour, chantent ou lisent le cantique de Syméon, plus de 2000 ans après sa rencontre avec Jésus dans le Temple.

Chez toi, avant de te coucher, tu peux aussi t'adresser à Dieu avec cette belle prière apaisante et pleine d'espérance. En effet, toi aussi, tu sais que Jésus est comme une lumière dans ta vie et tu as confiance en lui.

Maintenant, ô Maître souverain,
tu peux laisser ton serviteur
s'en aller en paix, selon ta parole.
Car mes yeux ont vu le salut
que tu préparais à la face des peuples :
lumière qui se révèle aux nations
et donne gloire à ton peuple Israël.

Cantique de Syméon, Lc 2, 29-32

A tes stylos ! Des activités et un coloriage pour te réjouir de la lumière que Jésus nous donne

Aide Joseph à se rendre au Temple.

Quand tu as trouvé le bon chemin, surligne-le en rouge.



Théobule a recopié cette scène du passage de l'évangile de Luc qui raconte la présentation de Jésus au Temple. Il s'est un peu trompé et a fait 7 erreurs. Peux-tu les retrouver et les entourer avec un bic rouge ?



“Syméon reçut l'enfant dans ses bras et il bénit Dieu” (Lc2, 28)

